
Bewerbung für den Attac-Rat

Name: Anne Bergmann

Mail: anne.bergmann@attac.de

Mein Name ist Anne Bergmann, ich bin 72 Jahre alt, Mutter und Großmutter und 
bin seit  2021  Ratsmitglied durch die Regionalgruppe Euskirchen in NRW. Mit 
Letzterer bin ich schon durch einige Höhen und Tiefen gegangen.

Attac bin ich nahe seit seiner Gründung 2000, aktiv seit ca. 12 Jahren, ich bin 
feministisch (oft aktiv in Attacs FLINTA*-Plenum: die FLINTA*Sicht auf und in all 
unseren Kampagnen ist mir ein wichtiges Anliegen), pazifistisch (nicht immer 
leicht, aber ich habe den Anspruch) und antifaschistisch (z.B. aktiv im regionalen 
Bündnis gegen rechts) unterwegs: hier auch in der AG Attac gegen rechts! 

Ich lebe teilweise in einem kleinen Dorf bei Euskirchen und bekomme täglich 
hautnah die Leiden des ÖPNV mit, nicht nur daher planen wir schon länger eine 
VA im großen Bündnis zum Thema „Verkehrswende auf dem Land“.

 Für 2025 habe ich mir den Hut für einen Attac-Stand auf dem evangelischen 
Kirchentag (DEKT) aufgesetzt: 2023 habe ich dort den Attac-Stand in Nürnberg 
vor Ort, aber auch schon im Vorfeld unterstützt. Dabei war ich von den (auch 
jungen) Menschenmassen beeindruckt, die dort zu erreichen sind und faktisch an 
unseren Stand zum Gespräch oder zur Unterschrift kamen.                                    
Diese Aktivität für Attac bewegt mich auch zu dieser Bewerbung.

Von Beruf DiplomSozialpädagogin (mit Weiterbildung zur zertifiz. Mediatorin), 
daher bin ich wahrscheinlich auch in der Attac-Awarenessgruppe.

Lange Zeit (bis 2023) war ich Betreiberin einer Kunstgalerie mit dem Anspruch 
Kunst und feministisch-pazifistisch-antifaschistische Gesellschaftspolitik im 
Rahmen der Ausstellungen zu verbinden! Dieser Anspruch treibt mich immer 
noch an und dass auch der ökologische politische Kampf diese Überschriften 
trägt ist klar.

Ich bin und bleibe Mitglied der Linken (seit der letzten Bundestagswahl) - 
außerdem bin ich Buddhistin.

Ich bin Mitglied der Lebenslaute (Musik an politisch brisanten Plätzen; 2024 in 
Thüringen), leider derzeit nicht aktiv, da ich eine langwierige Erkältung hatte.


